
 
GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 
 

 
Ferrara, 01 luglio 2024 

 

       Al Sig. Sindaco 
       Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 
OGGETTO: Q.T. sullo stato di sicurezza urbana in via della Grotta e Rampari di S. Paolo. 

 
PREMESSO CHE 

 
Nella serata di mercoledì 19 giugno u.s. una studentessa ventenne è stata aggredita e molestata da 
uno sconosciuto tra via della Grotta e via Rampari di San Paolo. Solo l’intervento tempestivo e 
provvidenziale di un residente, allertato dalle urla nella notte, ha impedito che la violenza sessuale 
ai danni della ragazza inerme si consumasse. 
 

CONSIDERATO CHE 
 

Da tempo, alcuni cittadini residenti in via della Grotta e via Rampari di San Paolo denunciano 
all’Amministrazione comunale situazioni spaccio e degrado, anche nei pressi dell’area ex MOF, 
sottolineando la carenza di impianti di videosorveglianza pubblica nella loro zona. 
 

RICORDATO CHE 
 
Nel mese di febbraio 2024 il Comune di Ferrara ha provveduto a installare le prime 11 telecamere 
di videosorveglianza in centro storico, nell’area dell’ex Ghetto ebraico, grazie ai fondi ottenuti dal 
Ministero dell’Interno. 
 
Le telecamere di nuova generazione, posizionate nelle zone più sensibili d’intesa con Prefettura e 
Questura, dovrebbero essere complessivamente 17 in centro storico, 12 in zona Pmi Diamantina, 4 
al centro artigianale San Giorgio, 6 in via Bologna, 2 a Pontelagoscuro, 2 in zona Stazione, 1 in 
Porta Catena. A queste dovrebbero aggiungersi 8 impianti “Targasystem” nelle principali arterie di 
accesso alla città. Così è stato annunciato pubblicamente alla stampa locale in data 22/02/2024. 

 
RITENUTO CHE 

 
L’Amministrazione comunale abbia il dovere primario di tutelare la sicurezza personale e il 
benessere di chi vive e/o frequenta la nostra città, in qualsiasi luogo di essa ed a qualsiasi orario, 
attraverso una collaborazione attiva con le forze dell’ordine, la presenza di maggiori controlli 
interforze sul territorio (anche in orario notturno e ripristinando la figura del “vigile di quartiere”), 
l’implementazione della rete di videosorveglianza pubblica. 
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IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE CHIEDE 
 
Se e quando verranno installate telecamere di videosorveglianza nell’area compresa tra via della 
Grotta, via Rampari di San Paolo e i nuovi spazi aperti realizzati nella zona del parcheggio ex MOF. 
                                                                                               

  
Il Consigliere Comunale Gruppo PD 

                                                                                                                    Davide Nanni 
 
 


